Antrag Nr. 22-O-16-0052 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Auffahrt von Radweg auf Goerdelerstraße dauerhaft ermöglichen (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

zu veranlassen, dass die Abfahrt von dem Radweg am Spielplatz Ende Goerdelerstraße auf die Goerdelerstraße ermöglicht wird. Dazu ist sicherzustellen, dass die dafür vorgesehene Fläche unterhalb des Spielplatzes durch einen abgesenkten Bordstein deutlicher erkennbar ist und gegebenenfalls durch Poller freigehalten wird.

Begründung:

Der beschilderte Radweg von Dotzheim/Kohlheck nach Klarenthal führt unter der Bahnanlage durch und am Spielplatz vorbei. Direkt unterhalb des Spielplatzes wird mittels Fahrrad-Piktogramm den Radfahrenden die Auffahrt auf die Goerdelerstraße vorgegeben, um den bis dahin gemeinsam genutzten Gehweg zu verlassen.

Die Stelle, an der Radfahrende den Gehweg verlassen sollen, ist regelmäßig zugeparkt, so dass ein Abfahren nicht möglich ist oder früher erfolgen muss, was für Ortsfremde nicht ein sichtlich ist. Im weiteren Verlauf des Gehwegs ist en Abfahren nicht sinnvoll, da die Goerdelerstraße einen baulich angelegten Grünstreifen hat, der nicht gequert werden kann. Um zu vermeiden, dass Radfahrende weiter auf dem Gehweg fahren und Fußgänger gefährden, muss die Abfahrt vom Gehweg ertüchtigt werden.

Wiesbaden, 13.09.2022